

Limited Warranty Statement

AgiLight, GmbH (“AgiLight”) warrants each LED module, Power Supply and Control products (“Products”) as provided in this Limited Warranty Statement (“Limited Warranty”).

Warranty Reference Table	
Product Group	Type Designation
TALEXXchain P561 12V LED Modules	(LED) P561 G1 ...
TALEXXchain SELECT P551 12V LED Modules	(LED) P551E/A-S ... G1
TALEXXchain CLASSIC P541 12V LED Modules	(LED) P541E/A-C ... G1 (X)
TALEXXchain PREMIUM P560 12V LED Modules	(LEDV) P560-PRE ... B (X)
TALEXXchain SELECT P550 12V LED Modules	(LEDV) P550-SEL ... B
TALEXXchain CLASSIC P540 12V LED Modules	(LEDV) P540-CLA ... B
TALEXXpanel P581 24V LED Modules	(LED) P581-C ...
TALEXXconverter IP67 (G2) 12V Power Supply	LCU 15/35/60/100/180W 12V IP67 TOP
TALEXXconverter IP67 (G2) 24V Power Supply	LCU 60/96/180W 24V IP67 TOP
TALEXXconverter IP67 (G1) 12V Power Supply	LCU 15/60/150W 12V D010
TALEXXconverter IP67 (G1) 24V Power Supply	LCU 60W 24V D010
TALEXXconverter IP65 12V Power Supply	LED 0010 K301 230-240/12V 10VA
TALEXXconverter IP65 24V Power Supply	LED 0010 K301 230-240/24V 10VA
TALEXXcontrol LNU 12V/ 24V Dimmers	LNU M, LNU S, LNU I
SignRayz® LED Modules	LS-BASE, LS-CORE, LS-APEX, LS-APX3, LS-COLOR, LS-CLR3, LS-MINI, LS-3MIN
SignRayz® PRO LED Modules	LS-PRO
SignRayz® ULTRA LED Modules	LS-U..
BoxRayz® LED Modules	LS-BOX
BoxRayz® EDGE LED Modules	LS-EG...
RetroRayz® LED Light Bars	LS-RTRZ
AgiLight® Constant-Current IP67 Power Supplies	PS0700, PS1050
Limited Warranty Period:	
5 (Five) Years from Date of Manufacture + 6 (Six) Months, (i.e., A total of 66 (Sixty-six) Months).	

Warranty Coverage

The term of this Limited Warranty (the “Limited Warranty Period”) is identified in the Warranty Reference Table set forth above and shall apply to all Products. The Limited Warranty Period for any AgiLight product that is not included in the Warranty Reference Table shall be 3 (three) years from its date of manufacture + 6 (six) Months (i.e., a total of 42 (forty-two) Months). During the Limited Warranty Period for a Product, AgiLight warrants that such Product will be free from defects in material and workmanship. Should any Product fail due to defects in materials or workmanship within the Limited Warranty Period and an AgiLight Failure Analysis report confirms that such failure is due to defects in materials or workmanship, AgiLight will, at its sole option and to the extent permitted by law either: (i) provide replacement parts necessary to repair the Product; or (ii) repair the Product or replace it with a comparable Product; or (iii) refund the amount paid for the Product, less depreciation, upon its return. LED failure is defined as no emitted light from any of the LEDs’ on a single module. Replacement parts and Products will be new or serviceably used, comparable in function and performance to the original part or Product and warranted for the remainder of the original Limited Warranty Period. Items found by AgiLight to be altered, misused, experimented upon, abused, improperly or inadequately installed or powered shall be denied warranty consideration. Replacement of AgiLight components with components of other manufacturers will void the entire Limited Warranty. Use of a non-AgiLight listed or approved power supply with a Product will void the entire Limited Warranty for such Product. The Limited Warranty Period is based on operating the Product typically 12 (twelve) hours per day, 365 days per year at operating temperatures and environmental conditions rated in the applicable product specification sheets. AgiLight reserves the right to deny or limit coverage under this Limited Warranty for more aggressive operating cycles.

To Obtain Warranty Service

If a Product is believed to be defective, the original purchaser or subsequent user (as applicable) shall contact AgiLight to receive instructions of having an AgiLight Quality Engineer to inspect the Product. If shipping is required to make the Product available for warranty evaluation by the AgiLight Quality Engineer, such shipping expenses shall be the responsibility of the original purchaser or subsequent user (as applicable). Product returned for warranty evaluation must be returned with information stating the cause of failure (if known), the purchase price, date of purchase, and a statement of the conditions of use of the item(s). AgiLight must issue an RMA# for all requests of warranty review.

To receive an RMA# for warranty review, please contact an AgiLight, GmbH customer service representative at

Phone: +43 676 9000 749

Email: RMA_Europe@agilight.com

The original purchaser or subsequent user (as applicable) shall promptly return the Product after receiving instructions regarding if, when, how and where to ship product and MUST do so within 15 (fifteen) days of receiving the RMA#. The assigned RMA# must be labeled on the outside of the box shipped to AgiLight GmbH. To expedite warranty service please contact your local AgiLight Territory Manager listed at <http://www.agilight.com/index.php/contacts>, or your local AgiLight distributor. **FAILURE TO FOLLOW THIS PROCEDURE SHALL VOID THIS LIMITED WARRANTY.**

Limitations and Exclusions

THIS LIMITED WARRANTY DOES NOT COVER AND AGILIGHT DOES NOT WARRANT AND IS NOT RESPONSIBLE FOR: (A) DEFECTS CAUSED BY FAILURE TO PROVIDE A SUITABLE INSTALLATION ENVIRONMENT (I.E., TEMPERATURE, HUMIDITY); (B) ACTS OF GOD; (C) DAMAGE CAUSED DURING SHIPMENT; (D) DAMAGE CAUSED BY ANY POWER SOURCE PROBLEM (INCLUDING BUT NOT LIMITED TO FLUCTUATIONS AND POWER SURGES, CONNECTIONS TO IMPROPER VOLTAGE OR INCORRECT ELECTRICAL LINE VOLTAGE); (E) MINOR

IMPERFECTIONS THAT MEET DESIGN SPECIFICATIONS; (F) DAMAGES CAUSED BY MISUSE, ABUSE, ACCIDENTS, FIRE, THEFT, RECKLESS, WILLFUL, OR INTENTIONAL CONDUCT; (G) DAMAGES CAUSED BY SERVICING NOT AUTHORIZED BY AGILIGHT; (H) DAMAGES CAUSED BY USAGE THAT IS NOT IN ACCORDANCE WITH PRODUCT INSTRUCTIONS OR USER MANUALS, FAILURE TO FOLLOW THE PRODUCT INSTRUCTIONS OR USER MANUALS OR FAILURE TO PERFORM CLEANING OR PREVENTIVE MAINTENANCE; (I) DAMAGE CAUSED BY A PRODUCT OR PART THAT HAS BEEN MODIFIED TO ALTER FUNCTIONALITY OR CAPABILITY WITHOUT THE WRITTEN PERMISSION OF AGILIGHT; (J) DAMAGES CAUSED BY THE COMBINATION OF AGILIGHT BRANDED PRODUCTS WITH OTHER NON-AGILIGHT BRANDED PRODUCTS, ACCESSORIES, PARTS OR COMPONENTS OR USE OF PRODUCTS, EQUIPMENT, SYSTEMS, UTILITIES, SERVICES, PARTS, SUPPLIES, ACCESSORIES, APPLICATIONS, INSTALLATIONS, REPAIRS, WIRING OR CONNECTORS NOT SUPPLIED OR AUTHORIZED BY AGILIGHT WHICH DAMAGE THE PRODUCT OR RESULT IN SERVICE PROBLEMS; (K) OTHER CAUSES THAT ARE NOT DEFECTS IN MATERIALS AND WORKMANSHIP; (L) PRODUCTS FOR WHICH AGILIGHT HAS NOT RECEIVED PAYMENT; OR (M) NORMAL WEAR AND TEAR. PRODUCTS INCORPORATING WHITE LED'S (LIGHT EMITTING DIODES) ARE NOT COVERED FOR COLOR TEMPERATURE AND BRIGHTNESS VARIATIONS OUTSIDE OF PRODUCT SPECIFICATIONS. AGILIGHT DOES NOT COVER LABOR COST ASSOCIATED WITH REPLACEMENT OF PRODUCTS IN END APPLICATIONS. AGILIGHT CANNOT WARRANT OR EXTEND ITS WARRANTY TO WORK PROVIDED BY NON-AGILIGHT-CERTIFIED TECHNICIANS.

Disclaimer of Additional Warranties

TO THE EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW AGILIGHT IS NOT LIABLE FOR ANY DIRECT, INDIRECT, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES ARISING OUT OF THE USE OR SERVICE OF THE PRODUCT. THE WARRANTY AND REMEDIES DESCRIBED ABOVE ARE EXCLUSIVE AND IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES, REMEDIES, AND CONDITIONS, WHETHER ORAL, WRITTEN, EXPRESS, STATUTORY OR IMPLIED TO THE EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW AND ABROGATE THE STATUTORY WARRANTY PROVISIONS SET FORTH IN § 922 ff AUSTRIAN CIVIL CODE GOVERNING DEFECTS EXISTENT AT THE TIME OF DELIVERY TO THE EXTENT SUCH PROVISIONS DO NOT CONSTITUTE MANDATORY LAW AS WELL AS ANY STATUTORY CLAIM FOR DAMAGES. AGILIGHT DISCLAIMS ALL IMPLIED AND STATUTORY WARRANTIES, INCLUDING, WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. IF IMPLIED WARRANTIES CANNOT BE DISCLAIMED, THEN SUCH WARRANTIES ARE LIMITED IN DURATION TO THE DURATION OF THIS LIMITED WARRANTY. ANY RECOVERY IS LIMITED TO THE ORIGINAL PURCHASE PRICE, LESS DEPRECIATION. TO THE EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, AGILIGHT IS NOT LIABLE FOR (A) EVENTS BEYOND AGILIGHT'S CONTROL, SUCH AS ACTS OF GOD, (B) PROPERTY DAMAGE, (C) FINANCIAL LOSS, (D) LOSS OF USE, (E) INTERRUPTION OF BUSINESS, (F) LOST PROFITS, (G) OR OTHER CONSEQUENTIAL, PUNITIVE OR SPECIAL DAMAGES, HOWSOEVER CAUSED, WHETHER FOR BREACH OF WARRANTY, CONTRACT, TORT (INCLUDING NEGLIGENCE), STRICT LIABILITY OR OTHERWISE. AGILIGHT RESERVES THE RIGHT TO EXAMINE ALL RELATED SIGNS, THE POWER SUPPLY, CONTROLS AND COMPONENTS IN THE SIGNS TO DETERMINE THE CAUSE OF FAILURE AND PATTERNS OF USAGE AND RESERVES THE RIGHT TO BE THE SOLE JUDGE AS TO WHETHER ANY SUCH CONTROLS OR COMPONENTS ARE DEFECTIVE AND COVERED UNDER THIS LIMITED WARRANTY.

THIS LIMITED WARRANTY SHALL NOT HAVE ANY IMPACT ON AGILIGHTS OBLIGATIONS DERIVING FROM THE AUSTRIAN PRODUCT LIABILITY CODE.

Entire Agreement

This Limited Warranty is understood to be the complete and exclusive agreement of AgiLight related to the warranty of the Products. No employee or other representative of AgiLight or any other party is authorized to make any warranty in addition

to the warranty contained in this Limited Warranty. This Limited Warranty may not be modified, altered or amended without the written agreement of AgiLight which specifically states that the writing is intended to modify, alter or amend this Limited Warranty. Any additional or altered terms shall be null and void, unless expressly agreed to in writing by AgiLight. If any term of this Limited Warranty is illegal, invalid or unenforceable, the legality, validity and enforceability of the remaining provisions or parts of provisions shall not be affected or impaired. Any such illegal, invalid or unenforceable provision shall be deemed construed as or replaced by an appropriate provision in accordance with the economic purpose and object of the provisions of this Limited Warranty Statement. The same shall apply for any gap or omission.

Governing Law; Forum Selection

This Limited Warranty shall be construed, interpreted and the rights of the parties determined in accordance with the laws of Austria (without application of principles of conflicts of law and expressly excluding the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods, 1980 as amended). Any actions or proceedings arising in connection with this Limited Warranty shall be tried and litigated exclusively in the competent court located in Vienna, Inner City, Austria. The aforementioned choice of venue is intended to be mandatory and not permissive in nature, thereby precluding the possibility of litigation with respect to or arising out of this Limited Warranty in any jurisdiction other than in the competent court located in Vienna, Inner City, Austria. By your acceptance of this Limited Warranty, you hereby waive any right to assert the doctrine of forum non conveniens or similar doctrine or to object to venue with respect to any actions or proceedings arising in connection with this Limited Warranty.

In case of discrepancies between the English and German version of this Limited Warranty, the English version shall prevail.

Eingeschränkte Gewährleistungserklärung

AgiLight GmbH ("AgiLight") leistet (im Sinne der § 922 ff Allgemeines Bürgerliches Gesetzbuch, "ABGB") für jedes LED-Modul, für Netzteile und Steuerungsprodukte ("Produkte"), wie in dieser eingeschränkten Gewährleistungserklärung vorgesehen, Gewähr ("Eingeschränkte Gewährleistung").

Gewährleistungs-Referenztablelle	
Produktgruppe	Typenbezeichnung
TALEXxchain P561 12V-LED-Module	(LED) P561 G1 ...
TALEXxchain SELECT P551 12V-LED-Module	(LED) P551E/A-S ... G1
TALEXxchain CLASSIC P541 12V-LED-Module	(LED) P541E/A-C ... G1 (X)
TALEXxchain PREMIUM P560 12V-LED-Module	(LEDV) P560-PRE ... B (X)
TALEXxchain SELECT P550 12V-LED-Module	(LEDV) P550-SEL ... B
TALEXxchain CLASSIC P540 12V-LED-Module	(LEDV) P540-CLA ... B
TALEXxpanel P581 24V-LED-Module	(LED) P581-C ...
TALEXxconverter IP67 (G2) 12V-Netzteil	LCU 15/35/60/100/180W 12V IP67 TOP
TALEXxconverter IP67 (G2) 24V-Netzteil	LCU 60/96/180W 24V IP67 TOP
TALEXxconverter IP67 (G1) 12V-Netzteil	LCU 15/60/150W 12V D010
TALEXxconverter IP67 (G1) 24V-Netzteil	LCU 60W 24V D010
TALEXxconverter IP65 12V-Netzteil	LED 0010 K301 230-240/12V 10VA
TALEXxconverter IP65 24V-Netzteil	LED 0010 K301 230-240/24V 10VA
TALEXxcontrol LNU 12V/ 24V-Dimmer	LNU M, LNU S, LNU I
SignRayz® LED-Module	LS-BASE, LS-CORE, LS-APEX, LS-APX3, LS-COLOR, LS-CLR3, LS-MINI, LS-3MIN
SignRayz® PRO LED-Module	LS-PRO
SignRayz® ULTRA LED-Module	LS-U...
BoxRayz® LED-Module	LS-BOX
BoxRayz® EDGE LED-Module	LS-EG...
RetroRayz® LED-Lichtleiste	LS-RTRZ
AgiLight® Konstantstrom IP67 Netzteil	PS0700, PS1050
Eingeschränkte Gewährleistungsfrist: 5 (fünf) Jahre ab Herstellungsdatum + 6 Monate (d.h. insgesamt 66 Monate)	

Gewährleistungsrahmen

Die Laufzeit dieser Eingeschränkten Gewährleistung (die "Eingeschränkte Gewährleistungsfrist") wird in der oben dargelegten Gewährleistungs-Referenztablelle dargelegt und gilt für alle vorgenannten Produkte. Die Eingeschränkte Gewährleistungsfrist für jedes AgiLight-Produkt, das nicht in der Gewährleistungs-Referenztablelle angegeben ist, beträgt 3 (drei) Jahre ab Herstellungsdatum + 6 (sechs) Monate (d.h. insgesamt 42 (zweiundvierzig) Monate). Während der Eingeschränkten Gewährleistungsfrist für ein Produkt gewährleistet AgiLight die Freiheit dieses Produkts von Material- und Verarbeitungsmängeln. Sollte ein Produkt innerhalb der Eingeschränkten Gewährleistungsfrist auf Grund von Material- oder Verarbeitungsmängeln ausfallen und ein AgiLight-Fehleranalyse-Bericht bestätigen, dass dieser Ausfall auf Grund von Material- oder Verarbeitungsfehlern eingetreten ist, wird AgiLight, einzig nach eigener Wahl und im Rahmen des gesetzlich Zulässigen entweder: (i) Ersatzteile bereitstellen, die erforderlich sind, um das Produkt instand zu setzen oder (ii) das Produkt instand setzen oder gegen ein vergleichbares Produkt austauschen oder (iii) bei dessen Rückgabe den für das Produkt bezahlten Betrag, abzüglich der Wertminderung, rückerstatten. Als LED-Ausfall gilt die fehlende Lichtausstrahlung sämtlicher LED-Leuchten eines Moduls. Ersatzteile und -produkte sind entweder neu oder gebraucht, in Bezug auf Funktion und Leistung mit dem Originalteil vergleichbar und für sie gilt die Gewährleistung für die verbleibende ursprüngliche Eingeschränkte Gewährleistungsfrist. Wenn AgiLight feststellt, dass Einzelteile verändert oder missbräuchlich verwendet wurden, an ihnen experimentiert wurde, dass Einzelteile übermäßig beansprucht, unsachgemäß oder falsch eingebaut oder mit Energie versorgt wurden, erlischt für diese der Gewährleistungsanspruch. Durch das Ersetzen von AgiLight-Komponenten mit Komponenten anderer Hersteller erlischt die gesamte Eingeschränkte Gewährleistung. Bei Verwendung eines Produkts mit einem nicht von AgiLight angeführten oder zugelassenen Netzteil erlischt die gesamte Eingeschränkte Gewährleistung für dieses Produkt. Die Eingeschränkte Gewährleistungsfrist beruht auf dem Betrieb des Produkts typischerweise an 12 (zwölf) Stunden pro Tag, 365 Tagen pro Jahr bei laut den geltenden Produktspezifikationsblättern gängigen Betriebstemperaturen und Umweltbedingungen. Bei erhöhten Betriebszyklen behält sich AgiLight vor, die Deckung im Rahmen dieser Eingeschränkten Gewährleistung zu verweigern oder einzuschränken.

Inanspruchnahme von Gewährleistung

Wird ein Produkt für defekt gehalten, ist AgiLight vom Erstkäufer oder vom nachfolgenden Nutzer (je nach dem, was zutrifft) zu kontaktieren, um von AgiLight Anweisungen im Hinblick auf die Untersuchung des Produkts durch einen AgiLight-Qualitätsprüfer zu erhalten. Ist der Versand des Produkts zwecks Garantieevaluierung durch einen AgiLight-Qualitätsprüfer erforderlich, hat der Erstkäufer oder nachfolgende Nutzer (je nach dem, was zutrifft) die Versandkosten zu tragen. Den Produkten, die zwecks Garantieevaluierung zurückgesendet wurden, sind Informationen, betreffend die Ausfallursache (falls bekannt), den Kaufpreis und das Kaufdatum, sowie eine Darstellung der Produkt-Einsatzbedingungen, beizulegen. AgiLight vergibt für alle Garantieevaluierungsersuchen eine RMA-Nummer.

Um eine RMA-Nummer für einen Gewährleistungsfall zu erhalten, werden Sie gebeten, sich mit einem Kundenbetreuer der AgiLight GmbH in Verbindung zu setzen unter

Tel.: +43 676 9000 749

E-Mail: RMA_Europe@agilight.com

Der Erstkäufer oder nachfolgende Nutzer (je nach dem, was zutrifft) hat das Produkt unverzüglich zu retournieren, sobald er Anweisungen darüber erhalten hat, wann, wie und wo die Retournierung des Produkts erfolgen soll und VERPFLICHTET sich, dies innerhalb von 15 (fünfzehn) Tagen nach Erhalt der RMA-Nummer zu tun. Das an AgiLight gehende Paket ist an der Außenseite mit der zugeordneten RMA-Nummer zu kennzeichnen. Um das Garantieservice zu beschleunigen, werden Sie gebeten, den unter www.agilight.com/Contact angeführten örtlichen Gebietsleiter oder ihren lokalen AgiLight-

Vertriebshändler zu kontaktieren. **EIN ABGEHEN VON DIESER VORGEHENSWEISE HAT DAS ERLÖSCHEN DER EINGESCHRÄNKTEN GEWÄHRLEISTUNG ZUR FOLGE.**

Haftungsbeschränkungen und -ausschlüsse

DIESE EINGESCHRÄNKTE GEWÄHRLEISTUNG GILT NICHT UND AGILIGHT LEISTET KEINE GEWÄHR UND IST NICHT VERANTWORTLICH FÜR: (A) SCHÄDEN DURCH DIE NICHT-BEREITSTELLUNG EINER GEEIGNETEN INSTALLATIONSUMGEBUNG (D:H: TEMPERATUR, LUFTFEUCHTE); (B) HÖHERE GEWALT; (C) TRANSPORTSCHÄDEN; (D) SCHÄDEN DURCH PROBLEME DER STROMVERSORGUNG (EINSCHLIESSLICH ABER NICHT BESCHRÄNKT AUF STROMSCHWANKUNGEN UND SPANNUNGSSPITZEN, DEN ANSCHLUSS AN EINE UNGEEIGNETE SPANNUNGSVERSORGUNG ODER FALSCHER NETZSPANNUNG); (E) KLEINERE FEHLER, WELCHE DIE DESIGN-VORGABEN ERFÜLLEN; (F) SCHÄDEN DURCH FEHLGEBRAUCH, ÜBERMÄSSIGE BEANSPRUCHUNG, UNFÄLLE, FEUER, DIEBSTAHL, FAHRLÄSSIGES, VORSÄTZLICHES ODER ABSICHTLICHES VERHALTEN; (G) SCHÄDEN IN FOLGE VON DURCH AGILIGHT NICHT AUTORISIERTE ARBEITEN; (H) SCHÄDEN IN FOLGE EINER VON DEN PRODUKTHINWEISEN ODER BEDIENUNGSANLEITUNGEN ABWEICHENDEN VERWENDUNG, DER NICHTBEACHTUNG VON PRODUKTHINWEISEN UND BEDIENUNGSANLEITUNGEN ODER DER NICHTDURCHFÜHRUNG VON REINIGUNGS- ODER PRÄVENTIVEN INSTANDHALTUNGSARBEITEN; (I) SCHÄDEN IN FOLGE DER VERÄNDERUNG EINES PRODUKTS ODER EINES BESTANDTEILS MIT DEM ZIEL EINER VERÄNDERUNG DER FUNKTIONALITÄT ODER DES LEISTUNGSVERMÖGENS, OHNE DIE SCHRIFTLICHE GENEHMIGUNG VON AGILIGHT; (J) SCHÄDEN DURCH DIE KOMBINATION VON AGILIGHT-PRODUKTEN MIT AGILIGHT-FREMDEN PRODUKTEN, ZUBEHÖRTEILEN, BESTANDTEILEN ODER KOMPONENTEN ANDERER HERSTELLER ODER DIE VERWENDUNG VON PRODUKTEN, GERÄTEN, SYSTEMEN, BETRIEBSMITTELN, DIENSTLEISTUNGEN, BESTANDTEILEN, VERSORGUNGSMATERIALIEN, ZUBEHÖR, ANWENDUNGEN, INSTALLATIONEN, REPARATUREN, VERKABELUNG ODER VERBINDUNGSTEILEN, DIE AGILIGHT NICHT LIEFERT ODER AUTORISIERT HAT UND WELCHE DAS PRODUKT BESCHÄDIGEN ODER ZU INSTANDHALTUNGSSCHWIERIGKEITEN FÜHREN; (K) ANDERE URSACHEN, DIE NICHT MATERIAL- ODER VERARBEITUNGSMÄNGEL SIND; (L) PRODUKTE, FÜR DIE AGILIGHT KEINE ZAHLUNG ERHALTEN HAT; ODER (M) NORMALE ABNÜTZUNG. PRODUKTE, IN DENEN WEISSE LEDS (LIGHT EMITTING DIODES) VERARBEITET SIND, HABEN AUSSERHALB DER PRODUKTSPEZIFIKATION KEINE GEWÄHRLEISTUNG AUF FARBTEMPERATUR UND HELLIGKEITSSCHWANKUNGEN. AGILIGHT HAFTET NICHT FÜR DIE MIT DEM AUSTAUSCH VON PRODUKTEN IN ENDANWENDUNGEN VERBUNDENEN ARBEITSKOSTEN. FÜR ARBEITEN, DIE VON TECHNIKERN DURCHFÜHRT WERDEN, DIE NICHT VON AGILIGHT ZERTIFIZIERT SIND, LEISTET AGILIGHT KEINE GEWÄHR.

Ausschluss zusätzlicher Haftungen

SOWEIT GESETZLICH ZULÄSSIG, HAFTET AGILIGHT NICHT FÜR DIREKTE, INDIREKTE, ZUFÄLLIGE SCHÄDEN ODER FOLGESCHÄDEN AUS DER VERWENDUNG ODER DEM BETRIEB DES PRODUKTS. DIE OBEN BESCHRIEBENE/N GEWÄHRLEISTUNG UND GEWÄHRLEISTUNGSBEHELFE GELTEN EXKLUSIV UND ANSTELLE SÄMTLICHER SONSTIGER GEWÄHRLEISTUNGEN, GEWÄHRLEISTUNGSBEHELFE UND BEDINGUNGEN, OB MÜNDLICH, SCHRIFTLICH, AUSDRÜCKLICH, GESETZLICH ODER STILLSCHWEIGEND SOWEIT GESETZLICH ZULÄSSIG UND HEBT/HEBEN DIE IN § 922 ff ABGB GEREGLTEN GESETZLICHEN GEWÄHRLEISTUNGSBESTIMMUNGEN AUF, WELCHE MÄNGEL REGELN, DIE ZUM LIEFERZEITPUNKT BEREITS BESTANDEN HABEN, SOWEIT DIESE BESTIMMUNGEN KEINE ZWINGENDEN RECHTSVORSCHRIFTEN ODER GESETZLICHE SCHADENERSATZANSPRÜCHE DARSTELLEN. AGILIGHT LEHNT HIERMIT ALLE KONKLUDENTEN UND GESETZLICHEN GEWÄHRLEISTUNGEN, EINSCHLIESSLICH DER ZUSICHERUNG DER ALLGEMEINEN VERKEHRSFÄHIGKEIT UND DER EIGNUNG FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK AB. WENN KONKLUDENTE GEWÄHRLEISTUNGEN NICHT AUSGESCHLOSSEN WERDEN KÖNNEN, DANN SIND DERARTIGE

GEWÄHRLEISTUNGEN AUF DIE DAUER DIESER EINGESCHRÄNKTEN GEWÄHRLEISTUNG ZEITLICH BESCHRÄNKT. JEDE RÜCKERSTATTUNG IST MIT DEM URSPRÜNGLICHEN KAUFPREIS, ABZÜGLICH DER WERTMINDERUNG, BEGRENZT. SOWEIT GESETZLICH ZULÄSSIG HAFTET AGILIGHT NICHT FÜR (A) EREIGNISSE, DIE VON AGILIGHT NICHT ZU VERTRETEN SIND, WIE Z.B. HÖHERE GEWALT, (B) SACHSCHÄDEN, (C) VERMÖGENSSCHÄDEN, (D) ENTGANGENER NUTZEN, (E) BETRIEBSUNTERBRECHUNGEN, (F) ENTGANGENER GEWINN, (G) FOLGE-, STRAF- ODER BESONDERE SCHÄDEN, GLEICH AUFGRUND WELCHER URSACHE, OB WEGEN GEWÄHRLEISTUNGSVERLETZUNGS-, VERTRAGSVERLETZUNG, AUSSERVERTRAGLICHER SCHADENERSATZ INKLUSIVE FAHRLÄSSIGKEIT, VERSCHULDENSUNABHÄNGIGE HAFTUNG ODER GEFÄHRDUNGSHAFTUNG ODER ANDERE. AGILIGHT BEHÄLT SICH DAS RECHT VOR, ALLE ZUGEHÖRIGEN SCHILDER, NETZTEILE, STEUERUNGEN UND KOMPONENTEN IN DEN SCHILDERN ZU UNTERSUCHEN, UM DIE AUSFALLURSACHE UND DIE NUTZUNGSMUSTER ZU ERMITTELN UND BEHÄLT SICH DAS RECHT VOR, ALLEINE ZU ENTSCHEIDEN, OB DIESE STEUERUNGEN ODER KOMPONENTEN SCHADHAFT SIND UND UNTER DIESE EINGESCHRÄNKTE GEWÄHRLEISTUNG FALLEN.

DIESE EINGESCHRÄNKTE GEWÄHRLEISTUNG HAT KEINE AUSWIRKUNGEN AUF DIE VERPFLICHTUNGEN VON AGILIGHT AUFGRUND DES ÖSTERREICHISCHEN PRODUKTHAFTUNGSGESETZES.

Gesamte Vereinbarung

Diese Eingeschränkte Gewährleistung versteht sich als die vollständige und ausschließliche Vereinbarung mit AgiLight im Zusammenhang mit der Gewährleistung für die Produkte. Kein Mitarbeiter oder Vertreter der Firma AgiLight ist dazu berechtigt, eine Gewährleistungszusage zusätzlich zu den in dieser Eingeschränkten Gewährleistung enthaltenen Gewährleistungszusagen zu gewähren. Ohne eine schriftliche Einwilligung von AgiLight, die explizit festhält, dass dieses Schreiben beabsichtigt, die Eingeschränkte Gewährleistung zu modifizieren, zu verändern oder zu ergänzen, darf diese Eingeschränkte Gewährleistung weder modifiziert, verändert oder ergänzt werden. Alle zusätzlichen oder geänderten Bedingungen sind ohne die ausdrückliche schriftliche Einwilligung durch AgiLight null und nichtig. Ist eine Bestimmung dieser Eingeschränkten Gewährleistung ungültig, unwirksam oder nicht vollstreckbar, hat dies keine Auswirkung auf die Gültigkeit, Wirksamkeit oder Durchsetzbarkeit der restlichen Bestimmungen oder Teile dieser Bestimmungen. Jede solche ungültige, unwirksame oder nicht vollstreckbare Bestimmung ist so auszulegen oder durch eine geeignete Bestimmung zu ersetzen, das sie dem wirtschaftlichen Zweck und dem Ziel der Bestimmungen dieser eingeschränkten Gewährleistungserklärung entspricht. Dieselbe Regel gilt für Lücken oder Auslassungen.

Geltendes Recht; Gerichtsstand

Diese Eingeschränkte Gewährleistung und die Rechte der Parteien daraus unterliegen österreichischem Recht (unter Ausschluss der Verweisungsnormen und der Bestimmungen des UN-Kaufrechts 1980 in der jeweiligen Fassung). Exklusiver Gerichtsstand für alle Klagen und Verfahren im Zusammenhang mit dieser Eingeschränkten Gewährleistung ist das jeweils zuständige Gericht in Wien, Innere Stadt, Österreich. Der vorgenannte Gerichtsstand gilt als verbindlich und nicht abdingbar und schließt damit in Zusammenhang mit oder aus dieser Eingeschränkten Gewährleistung die Möglichkeit der Gerichtsbarkeit in einem anderen Gericht als dem jeweils zuständigen Gericht in Wien, Innere Stadt, Österreich, aus. Durch Ihre Zustimmung zu dieser Eingeschränkten Gewährleistung verzichten Sie hiermit auf jegliches Recht auf Geltendmachung der Forum-non-conveniens-Regel oder einer ähnlichen Regel oder in Zusammenhang mit Klagen und Verfahren in Verbindung mit dieser Eingeschränkten Gewährleistung auf das Recht gegen den Gerichtsstand Einwand zu erheben.

Im Falle eines Widerspruchs zwischen der deutschen und der englischen Fassung dieser Eingeschränkten Gewährleistung geht die englische Fassung vor.